

## PARTIE 4

COOPÉRATION EN MATIÈRE  
DE DÉFENSE  
1919

**276.** 24 janv. *Le secrétaire aux Colonies au Premier ministre.* Annonce que l'Amirauté offre deux sous-marins à la Marine canadienne ..... 316

**277.** 31 janv. *Le Premier ministre au secrétaire aux Colonies.* Avise que le gouvernement canadien accepte l'offre de deux sous-marins ..... 316

**278.** 14 avril *Le secrétaire aux Colonies au Premier ministre.* Demande si le Canada désire soulever des questions de défense à la réunion du Cabinet impérial de guerre ..... 316

**279.** 16 avril *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre.* Rapporte que le bolchevisme s'infiltré en Colombie-Britannique et qu'il faudrait poster un croiseur britannique de Chine sur la côte occidentale ..... 317

**280.** 18 avril *Le Premier ministre au secrétaire aux Colonies.* Suggère que le Canada reçoive une unité navale de la flotte britannique ..... 317

**281.** 18 avril *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim.* Pense qu'il est indésirable de demander l'aide du gouvernement britannique et souhaitable d'utiliser des effectifs canadiens ..... 318

**282.** 28 avril *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre.* Confirme l'urgence de la situation en Colombie-Britannique et recommande qu'un croiseur britannique soit posté sur la côte occidentale ..... 318

**283.** 29 avril *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim.* Déclare qu'il est regrettable de demander une aide britannique mais qu'il autorise le Premier ministre par intérim à inviter une escadre britannique en cas d'urgence ..... 319

**284.** 9 mai *Le secrétaire à la Guerre au Premier ministre.* Invite le représentant canadien à participer aux entretiens officiels sur la défense impériale ..... 319

**285.** 11 mai *Le Premier ministre au Secrétaire à la Guerre.* Délégue à sir George Perley le choix d'un représentant ..... 319

## PART 4

IMPERIAL DEFENCE  
CO-OPERATION  
1919

**276.** Jan. 24 *Colonial Secretary to Prime Minister.* Transmits Admiralty's offer of two submarines for Canadian Naval Forces ..... 316

**277.** Jan. 31 *Prime Minister to Colonial Secretary.* Communicates Canadian acceptance of gift of two submarines 316

**278.** Apr. 14 *Colonial Secretary to Prime Minister.* Inquires if Canadian Government desires to raise any defence questions at Imperial War Cabinet ..... 316

**279.** Apr. 16 *Acting Prime Minister to Prime Minister.* Reports on Bolshevik gains in British Columbia and suggests that British cruiser from China be stationed on West Coast ..... 317

**280.** Apr. 18 *Prime Minister to Colonial Secretary.* Suggests that Canada could take over a fleet unit from the British fleet ..... 317

**281.** Apr. 18 *Prime Minister to Acting Prime Minister.* Suggests undesirable to solicit assistance from British Government and suggests use of Canadian personnel ..... 318

**282.** Apr. 28 *Acting Prime Minister to Prime Minister.* Repeats urgency of British Columbia situation and recommends that British cruiser call on West Coast port ..... 318

**283.** Apr. 29 *Prime Minister to Acting Prime Minister.* Declares that inviting British assistance is unfortunate but permits Acting Prime Minister to invite British squadron if deemed essential 319

**284.** May 9 *War Secretary to Prime Minister.* Invites Canadian representative to attend informal discussions on Imperial defence ..... 319

**285.** May 11 *Prime Minister to War Secretary.* Delegates selection of representative to Sir George Perley ..... 319